



26 de Febrero del 2020
Comunicado de Prensa UC/21/20

PARTICIPA CEDHNL EN SEMANA DE LOS DERECHOS HUMANOS EN LITIGIO ESTRATÉGICO

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León participó en la Semana de “Los Derechos Humanos en el Litigio Estratégico”, que organizó el Instituto de Defensoría Pública de Nuevo León, dirigida a personal de esa dependencia

El secretario ejecutivo, Luis González González y la tercera visitadora general, Irma Angélica Carlos Silva, de la CEDHNL, durante su intervención en el panel “Derechos Humanos y Personas Privadas de la Libertad”, abordaron a detalle los antecedentes históricos de los centros penitenciarios del Estado y los derechos de las personas privadas de la libertad.

En su exposición González González remarcó la evolución del sistema penitenciario en el Estado enlazando sus comentarios con los derechos de las personas privadas de la libertad reconocidos en los estándares internacionales.

Por su parte, Carlos Silva, hizo hincapié a las Reglas Mínimas de las Naciones Unidas para el Tratamiento de los Reclusos “Reglas Mandela”, en relación a la estancia digna de las personas privadas de la libertad, destacando que deben contar con una cama para dormir y ropa, además de luz natural y artificial, ventilación, agua potable para uso y aseo personal.